



笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

子供たちの素敵な姿

「中休みに代表委員会を行います。児童会室に集まってください。」という放送を1年生の教室で耳にしました。毎日、子供たちの様子を見に行っているのですが、その日は、1階の1年生の教室にいたので、慌てて4階の児童会室に向かいました。児童会室に入ると、全員が集まっていて、静かに座っていました。中休みという短い時間の中で、一人一人が行動し、集合している姿が素晴らしいと思いました。

時間どおりに、代表委員会が始まりました。児童会長から、運動会のスローガンと運動会の約束を決めていくために、各クラスで意見をまとめてほしいという話がありました。伝えたい内容を2つに分け、途中で質問を受ける時間もとり、みんなの様子を見ながら話を進めていました。聴き手のことを考えて話をしていく姿勢には、頼もしさを感じました。

代表員会終了後は、わからないことがあれば質問できるようにと、児童会メンバーが残ってくれました。代表委員の子供たちも残って質問する等、教室に戻った時にクラスみんなにきちんと伝えることができるようにと責任ある姿を見せていました。

児童会室の後ろの壁に素晴らしい言葉が並んでいます。その言葉は、児童会の子供たちが卒業するときに残していく言葉であるということを児童会担当教諭が教えてくれました。素晴らしい言葉の数々…紹介します。「勇気を出して何度でも挑戦する」

「仲間と協力する」「仲間を信頼する」「仲

間を大切に」「助け合いながら取り組む」

「何事にも全力で取り組む」「いつも笑顔で一生懸命」「責任をもつ」「最後まで立ち向かう」「人を大切にする」「最後まであきらめない」「何事もあきらめない」「何事にも全力で取り組む」「本気で取り組む」「自信を持って」「役割に責任を持つ」「自分を信じる」「最後までやりきる」「何事にも一生懸命に取り組む」「仲間を信じる」「笑顔を大切に」

人は、耳や目にした言葉から大きな力をもらうことができると思っています。卒業生が思いを込めて伝えてくれた力強い言葉は、今の児童会の人たちの力になっていると思います。卒業生の思いを在校生が受け止め、形にしていること…入谷小学校の伝統に感謝です。

児童会の校内安全・安心パトロール

児童会の人たちが、校内に分かれて立ち、挨拶をしたり、気になる行動には声をかけたりしています。

金曜日のお昼の放送では、自分たちで気づいたことをまとめて伝えていますが、どの話も、良いところを必ず見つけ、前向きになるような内容になっています。

今日の内容は…

「1階から4階まで、気持ちの良い挨拶が多かったです。運動会シーズンの始まりです。最高の運動会にすることができるよう、事故やケガに気をつけましょう。」

運動会も視野に入れ、意識を高めていけるように話す内容を工夫していて素晴らしいと思いました。